

LA

SEMAINE RELIGIEUSE

DE QUÉBEC

SOMMAIRE

S. G. Mgr l'Archevêque de Québec, 145. — Trois messes, 146. — L'église St-Joachim à Rome, 146. — Au Manitoba, 147. — Canonisation de Mgr de Laval, 149. — Une réponse de M. Brunetière, 149. — Le télégraphe sans fils, 150. — Clergé du diocèse de Québec, 150. — Non réglée, 150. — Les Suisses canadiens, 151. — Bibliographie, 151. — Guillaume II et la Palestine, 153. — Liste des curés de St-Joseph de Lévis, 155. — L'impératrice de l'Espagne, 155. — Petite histoire de l'Eglise, 155. — Nécrologie, 160. — Memento hebdomadaire, 160.

S. G. Mgr l'Archevêque de Québec

Sa Grandeur Monseigneur l'Archevêque de Québec est rentré dans sa ville le 16 octobre, parfaitement rétabli et enchanté de tout ce qu'il a vu au cours de son voyage.

Il a été heureux de constater que les Acadiens, en général, vivent dans l'aisance et se distinguent par leur foi et la pureté de leurs mœurs. Il a acquis la conviction que l'avenir national de ce petit peuple, si cruellement éprouvé, est maintenant assuré, et s'en réjouit de tout son cœur.

Il y a d'excellents collèges dans la plupart des provinces maritimes, nous a dit Sa Grandeur ; et au moment de mon départ, on m'a informé que les RR. RP. Eudistes avaient été priés de fonder un collège dans le diocèse de Chatham, N.-B. et que la proposition avait été acceptée.